





 





20 aprile 2004 / 64.04 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Fiduciari: licenza inutile? 
 
 
Dal "Giornale del Popolo" del 19 aprile 2004 (v. allegato) apprendiamo che il Cantone utilizzi per 
transazioni immobiliari proprie intermediari privi di licenza fiduciaria cantonale. 
 
Chiediamo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. Se ciò corrisponde al vero. 
 
2. Se sì, in quanti casi ciò sia avvenuto. 
 
3. Con quali controparti? 
 
4. Cosa si intende fare in futuro? 
 
Tenendo conto dei costi con i quali un fiduciario deve far fronte per controlli e contabilità imposti 
dalla legge, reputiamo doveroso da parte dello Stato il rispetto delle leggi da esso stesso emana-
te. 
Se il caso enunciato non corrisponde alla realtà, crediamo doverosa una presa di posizione ufficia-
le. 
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